

Liebe Kinder, liebe Eltern,

ein ereignisreiches Schuljahr geht zu Ende - voller gemeinsamer Erlebnisse, neuer Erfahrungen und vieler kleiner und großer Lernschritte.

Nun ist es Zeit, den Ranzen in die Ecke zu stellen, auszuschlafen, zu spielen, zu reisen oder einfach mal nichts zu tun. Wir wünschen euch und Ihnen erholsame, sonnige und fröhliche Sommerferien mit viel Zeit für Familie, Freunde und all das, was gut tut. Kommt alle gesund und mit neuer Energie ins neue Schuljahr, wir freuen uns schon jetzt auf euch.

Für unsere Viertklässler ist es nun soweit - eure Grundschulzeit geht zu Ende. Vier Jahre lang haben wir zusammen gelernt, gelacht, sind in eurer Entwicklung Schritt für Schritt mit euch gegangen.



Jetzt steht ein neuer Abschnitt in eurem Leben an, mit neuen Fächern und Herausforderungen, neuen Gesichtern und neuen Chancen.

Geht euren Weg mit offenen Augen, mit Herz und Verstand und denkt gerne mal an eure Grundschulzeit zurück.

Mit sonnigen Grüßen

Katrin Gilbert mit ihrem Team der Gellert
Grundschule